

## ☆いじめ熟議を行いました☆

22日（金）の授業参観日に、いじめ熟議を行いました。保護者の方々に見られながらの活動でしたので、やや緊張した様子は見られましたが、有意義な時間を過ごしていたようです。ご参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

いじめについて考えることはとても大切です。全てのいじめを防ぐ万能策を導き出すことは難しいと思いますが、一人ひとりが真剣に考えた時間が必ず役立つ時がきます。誰かを苦しめる言動ではなく、誰かを幸せにする言動を心がけ、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

### 【宍戸琉々さん】

私はいじめ熟議を通して、改めていじめはしてはいけないことだと感じました。いじめの宣言のように、しない、させない、見過ごさないことが大事だと思います。互いに仲良くしていじめのない生活になってほしいです。

### 【仲野美由紀さん】

私はいじめ熟議を通して、周りの人の大切さを学びました。周りがいじめを見過ごさないことで、いじめは減っていくと思ったので、いじめを見かけたら見過ごさずに、話を聞いたりしていじめを減らしたいと思いました。

### 【秦 唯斗さん】

いじめ熟議を通してちょっとした事から大きないじめへと、なってしまったりする事が分かりました。どんな理由でも、いじめは良くないなと思いました。

### 【佐藤由奈さん】

いじめ熟議を通して自分たちが～～なことをしているからいじめだと思う、でも～～だから違うと思うと話し合いながら納得し合ったりいじめを客観的に見てどう感じるのかを考えられたりした時間だったと思いました。

### 【渋谷晃希さん】

僕がいじめ熟議で学んだことは、人とは誰とでも平等に接することの大切さを学びました。ケースを壊されたからって話しかけないで仲間はずれにするのはいけない事だと思いました。



# ☆認知症サポーター養成講座を行いました☆

27日(水)の5、6校時に仙台大学の先生方をお招きし、国見町の企画として認知症サポーター養成講座を行いました。介護福祉に関する知識を得るための講義から始まり、認知症VR体験、車いす体験、生活のしづらさ体験(片麻痺体験)を行いました。病気や障がい、老いなどによって生じる可能性のある生活のしづらさを体験し、生徒たちはとても驚いていました。自分にできる介護について考える、とても良い機会になりました。



今週はたくさんの研究授業が実施されました。本校職員の指導力向上を目指して実施している研究授業ですが、今年度も一人ひとり意欲的に取り組んでいました。いつも以上に集中して活動していたと思います。子ども達の頑張りや意欲に負けないよう、私たち教職員も授業力を磨いていきたいと思っています。

## ☆第31週 12月2日(月)～12月6日(金)の予定☆

	12/2(月)		12/3(火)		12/4(水)		12/5(木)		12/6(金)	
	1組	2組	1組	2組	1組	2組	1組	2組	1組	2組
1	社会		火1		水1		木1		金1	
2	国語		火2		水2		木2		金2	
3	数学		火3		水3		木3		金3	
4	英語		火4		水4		木4		金4	
5	理科		火5		月5		月5		金5	
6			火6				月6		水5	
その他	普通時程	給食○	普通時程	給食○	普通時程	給食○	普通時程	給食○	短縮時程	給食○
	簡単清掃	部活○	普通清掃	部活○	普通清掃	部活×	普通清掃	部活○	簡単清掃	部活○
	・全校集会、吹奏楽部壮行会(放課後)				・総合学力調査:質問⑤		・SSW		・本部役員会(18:30)	
	・総合学力調査									
	17:15 完全下校		17:15 完全下校		15:10 完全下校		17:15 完全下校		17:15 完全下校	

